

Sporttag von Kindergarten und Primarschule

Die Kinder vom zweiten Kindergartenjahr bis zur sechsten Klasse trafen sich Ende Mai, um auch in diesem Jahr einen gemeinsamen Spiel- und Sporttag erleben zu können.



In altersdurchmischten Gruppen durchliefen die Kinder und Jugendlichen 26 Posten, die sich auf dem gesamten Schulareal verteilten. Ob beim Balancieren über die Slackline, beim Zielwurf mit Tennisbällen oder auch beim Sackhüpfen – die

Kinder zeigten Geschicklichkeit, Tempo und Teamgeist.



Die Rolle der Gruppenchefs übernahmen Schüler*innen der 6. Klasse, welche sich mit grosser Fürsorge um die Kleinsten kümmerten und stets darum bemüht waren, dass alle zum richtigen Zeitpunkt am richtigen Ort waren.

Mit Hilfe der Oberstufenschüler*innen, welche beim Betreuen der Posten motivierend und unterstützend zur Seite standen, konnte ein vielseitiges Spiel- und Sportangebot gemeinsam erlebt werden.

Zu guter Letzt meinte es auch Petrus gut mit uns und wir konnten den Tag trotz unsicherer Wetterprognose im Trockenen starten und auch wieder beenden.

AG Sporttag

